<文化発表会にて>

文化発表会当日となりました。

朝早くから,あきう幼稚園峯岸園長先生,並木町内会長佐藤様,VISIT 東北周様はじめ多くの地域の方々、保護者の皆さん、小学生にもお出でいただきました。

今年は夏休みを3日繰り上げ、部活動をなしにして8日間じっくりと、文化発表会の準備をしてきました。今年新たに取り組んだ内容が多くありますので、秋保中学校ならではの文化発表会をご覧いただきたいと思います。

昨年から取り組んでいるキャリアインターンシップ,今年は44箇所の地域の事業所の方々に協力をいただき、仕事の厳しさや人との関わりの大切さを学んだ様子がまとめられています。修学旅行や野外活動、校外学習の行事や授業での作品など、普段の頑張りも展示されています。

ステージ発表では、今年度新たに、ほうねん座さんの指導をいただき取り組んだ和 太鼓と篠笛の演奏、そして田植踊や鹿踊りなどの地域伝統文化の紹介、リーダー研修 会の発表、弁論やひまわり学級の発表もあります。保護者の皆さんや地域の皆さんに 伝えたいもの、そして将来に伝えたいものを考えて準備してきました。

今年の文化祭のテーマは「爆発する個性」。秋保で生まれ、秋保で育ち、秋保で学 んできた生徒の皆さんの個性を爆発させてほしいと思います。

胸を張って「I'm Akiu」を堂々と発表してください。秋保中学校の新たな1ページを刻む記念すべき日になるよう期待して開会のあいさつとします。